

23. Juni 2012

PRESSEMITTEILUNG

Roma-Fußballauswahl aus Ungarn im Finale der EUROPEADA 2012

Im gestrigen Halbfinalspiel in Ralbitz setzte sich die Auswahl der Roma aus Ungarn gegen die Kärntner Slowenen durch. Sie entschieden das Spiel im Elfmeterschießen mit 6:5 für sich. Im anderen Halbfinalspiel in Crostwitz spielte die Deutschsprachige Volksgruppe aus Südtirol gegen die Mannschaft der kroatischen Minderheit aus Serbien (SRB) und gewann mit 4:0. Damit stehen die Endspiele um Platz 1 und 3 fest. Sie finden morgen nacheinander ab 11 Uhr auf der Müllerwiese in Bautzen statt.

Informationen zum Finale der EUROPEADA auf www.wf-verband.de/EUROPEADA2012

Das Finale wird als live-stream übertragen: <http://www.ustream.tv/channel/saekbautzen>

Die Meisterschaften der autochthonen, nationalen Minderheiten Europas (EUROPEADA) finden parallel zur Fußball-Europameisterschaft der UEFA, der EURO 2012 in Polen und der Ukraine statt und werden vom 16.-24. Juni 2012 bei den Lausitzer Sorben in Deutschland ausgetragen. Veranstalter der EUROPEADA 2012 sind die Föderalistische Union Europäischer Volksgruppen (FUEV) und die Domowina, der Bund Lausitzer Sorben.

Die ungarische Roma-Fußballauswahl existiert seit dem Jahre 1992. Sie setzt sich aus den besten jungen Roma-Fußballspielern zusammen, die vom Management der Mannschaft in ganz Ungarn sorgfältig rekrutiert worden sind. Sie tritt bei Turnieren im In- und Ausland an und repräsentiert bei Turnieren im Ausland die Republik Ungarn.

Jara Kehl

jara.kehl@sintiundroma.de